

Hugo Chávez es reelecto presidente de Venezuela

Escrito por Redaccion

Lunes, 08 de Octubre de 2012 05:41 - Actualizado Lunes, 08 de Octubre de 2012 05:46



El gobernante venezolano Hugo Chávez, por tercera vez ganó las elecciones presidenciales con una gran diferencia frente a su contendiente, de la Mesa de la Unidad, Henrique Capriles.

Luego de registrar el 80 por ciento de los votos, Chávez logró el 54,4 por ciento o -7.444.082 votos. Capriles obtuvo el 44,97 por ciento de los sufragios o 6.151.544.

Con una participación sin precedentes 80 por ciento de los venezolanos. La presidenta del Consejo Nacional Electoral, Tibisay Lucena se mostro satisfecha por la participación ciudadana.